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第27回 [ 3187 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１２月２０日（木） 
                    出席委員会報告 

 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング〔それでこそロータリー〕小笠原尚史            
 

◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
【 ２月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

２月 ２１日 油井貴子様（明則会員） 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  2月 27日  高倉 怜 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。岸波会員の 

スピーチから２週間が経ちますが、またまた大寒波が 

来ております。我が故郷の茂庭では毎日のように雪が降っております。この雪で今年も

摺上ダムは水不足から解消されて、福島市水道局も安泰です。しかし、先週の土湯温泉

の雪崩、先日の高湯温泉の硫化水素ガスと痛ましい事故が立て続けに起きております。

いつ起きるかわからない事故、自然災害に我々も注意喚起が改めて必要だなと感じまし

た。それでは理事会報告をいたします。３月のプログラムは６日佐々木崇会員スピーチ、

１３日桑原正人会員スピーチ、２０日祝日休会、２７日晩酌例会が遊乃里さんで行われ

ます。５月１７日の地区協議会の会場はパルセいいざかで、来年度の役員、委員長さん

の勉強会になっておりますので、ご出席をお願いいたします。５月２９日のガバナー補佐訪問第４回目は夜間例会

に当てております。皆様のご出席よろしくお願いいたします。続きまして、４月１３日県北第二分区親善ゴルフコ

ンペに関しまして、飯坂クラブが主体ですので数多くのご出席をお願いいたします。また、家族同伴親睦旅行は４

月６日７日三陸方面となります。よろしくお願いいたします。報告事項ですが、７０周年記念事業の平野小学校舞

台幕について、先月 959,000 円をお支払いして納付させていただきました。以上、皆様にご報告いたします。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信  

 ２．来 信  
  ２-１ 飯坂温泉観光協会 様より 

「飯坂温泉花ももの里 枝片付け作業協力のお願い」  日 時：３月５日（水） 場 所：飯坂温泉花ももの里 
２-２ ガバナー 早川敬介、ガバナーエレクト 泉田征慶 様より 
    「地区チーム研修セミナーのご案内」         日 時：３月２日（日）  

場 所：郡山ビューホテルアネックス 
「会長エレクト研修セミナー(PETS)開催のご案内」   日 時：３月２２日（土）～２３日（日） 

場 所：ホテル華の湯 
   ２-３ 県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様より 

「第５回会長・幹事会開催について」                  日  時：３月１８日（火）１８：３０～ 
      場  所：ウェディングエルティ 

３．メーキャップ報告 １／２８、２／２１   公共ＩＴ委員会 リモート      佐藤真也 会員 
 
◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計５９ｓ】 

高倉  怜 会員 10ｓ 唯会員のスピーチ、楽しみにしています。妻の誕生日に花をありがとうございました。 
会社の内示が発表されました。３年間ありがとうございました…。飯坂４年目もよろしくお願い致します！ 

生田目正志 会員 ５ｓ 佐々木唯さんのスピーチ、第二段たのしみにしています。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしています。第３段は予定ありますか？ 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 佐々木さんスピーチ第２だん楽しみにしています。 
小笠原尚史 会員 ５ｓ ・妻に誕生日の花ありがとうございます。 ・佐々木さん スピーチよろしくです。 
鈴木  牧子 会員 ５ｓ 前回欠席おわび＆遅ればせの Happy Valentine♡ 
油井 明則 会員 ５ｓ 佐々木唯さんのスピーチ楽しみにしています。 

あ 千葉 政行 会員 ３ｓ ・佐々木唯ちゃんスピーチ完結編 楽しみにしております。 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしてます。花ももの里の枝片付けへのご協力よろしくお願いします。 

あ 紺野 容樹 会員 ３ｓ 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしてます。 

会員総数 39 名  

出席会員 30 名  

欠席会員 29 名 

出席率   76.9% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

鈴木牧子会員と伊堂里佳会員より 

会員の皆さんへバレンタインのチョコを 

いただきました。ありがとうございました！ 

ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

２月は平和構築と紛争予防月間 
「世界理解と平和週間（2/23～3/1） 

伊堂 里佳 会員 ２ｓ 前回欠席おわび ゆいＰ ２回目の発表がんばって下さい。 
加藤 淳  会員 ２ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしてます。                      堀切 孝敏 会員 １ｓ 前回欠席おわび 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 佐々木会員スピーチ頑張ってください。目指せ３回目！          増子 譲  会員 １ｓ 前回欠席お詫びです。 

 



白岩 裕和 会員 １ｓ 佐々木唯会員のスピーチ楽しみにしております。 
渡辺 哲也 会員 １ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみです。よろしくお願いします。 
菅野 浩司 会員 １ｓ 佐々木唯会員のスピーチ今回もとても楽しみにしております。よろしくお願いします！  

 

◆会員スピーチ  佐々木唯 会員 

こんにちは。まさかこんなに早くお話しできる日が来るとは思いませんでした。せっか

くなので、パワポを一生懸命作って動画を載せたりしてみたのですが、残念ながら接続が

うまくできず、お見せすることができなくなってしまったので、何とか３０分一生懸命喋

ろうと思います。よろしくお願いいたします。 

 まず、先日も少しお話しをいたしました弊社の社会貢献活動支援団体についてお話を

させていただきます。「ジャパンハート」をご存知でしょうか？皆様の寄付で成り立つ開

発途上国への医療支援、人材育成等の活動を支える団体です。ミャンマー・カンボジア・

ラオスなどへの医療支援に弊社として協賛しております。弊社の活動としては募金活動、

協賛、全社員にも協賛を募り、カンボジアの病院が無い地域へ、アフラック生命とタイア

ップし、診療所の建設をしております。手術室だけは弊社独立で建設したいとの思いで、

弊社生命保険契約１件につき２００円の寄付を全社員に協賛を募り、あとわずかで予算達成となります。 

次は「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン」の活動についてですが、日本にも貧困に苦しむ家庭があります。特

にシングルマザー世帯です。その子供たちは長期休暇や度々の休みの後に痩せるのです。私は常々思います。政治

がどう、社会がどう、親がどう、そんなの関係ないと。ご存知でしょうか？ 過去２０年で貧困を理由とした可能

性がある、子供を巻き込んだ無理心中事件が６３５件もあることを。私の力は小さく、次世代の子供たちを応援で

きるかという約束はできません。だからこそ、今弊社が取り組む協賛支援団体ボランティア活動として、長期休暇

における子供のための食のギフトボックス活動を推進していることを知っていただきたいのです。事業内容とし

て、子供たちが長期休暇に入る前に貧困家庭に、応募にはなりますが、約２週間分の食材、冷凍食品などを無料で

直接郵送、提供しております。弊社からの提供資金は、皆様からお預かりする募集手数料の一部と我々社員からの

募金です。私もこの事業活動に賛同し、微力ですが毎月募金をしております。当社社長自らこの活動に参加し、社

員と共に梱包活動を行っております。皆様もご賛同いただけるのであれば、ご寄付をよろしくお願いいたします。 

 続いて生命保険の社会貢献について、生命保険は“魔法の力”なのです。現代においては、生命保険は資産運用や

節税など、様々な側面を持っていることも事実です。ですが、原則は助け合い、相互扶助の精神です。生命保険の

始まりはイギリスの教会牧師ジェームズ・ドドソンが葬儀費用や遺族の生活費用を準備するために考えられたと

言われております。日本ではあの有名な人物が生命保険を発足しました。福沢諭吉が日本に浸透させたのです。１

８８１年に近代的保険制度を手本として、日本初の生命保険会社が設立されました。戦後、戦争未亡人の生活を支

える職種としてセールスレディーが発案され、日本中に浸透した歴史があります。浸透した大きな理由として、相

互扶助の精神があります。おそらくここにいる大多数の方は、生命保険にて大きな損をしていると思いますが、そ

の陰で皆様の掛け金にて大きな保険金を受け取り、伴侶の死後、子供たちとの生活に大きな安心を得られた人が必

ずおります。それはとても大きな社会貢献ではないでしょうか？生命保険に加入がなければ、もしかしたら生活保

護の受給などを受け、社会的制限を受け、さらに社会保障の増大につながり、今の社会保険料より高い水準だった

かもしれません。だから生命保険の普及は社会貢献活動だと私は思います。 

 最後に私の生命保険に対する考えをお伝えしたいと思います。私には二つの顔があります。一つは FP としての

顔。あらゆる知識を習得し、皆様に経済的利益や社会保障など、私的利益を提供し、金融リテラシーの向上を図り、

皆様の金融資金を好転させる仕事です。当然、業務として多くの相続や贈与資産運用の相談を受け、解決に取り組

んでおります。毎年変わる税法、それらを皆様に情報提供することが職務、使命だと思っております。ぜひ何かご

自身のことで一つでも知りたいということがあれば、なんなりとお申し付けください。二つ目の顔は生命保険募集

人としての顔です。当然、生命保険も使い方によって多くの利益をもたらします。ただ、本質は違います。それは

何か？生命保険は“魔法の力”、これです。皆様は誰かが不幸にも死んでしまった時、そのご家族の今後の人生を支

え続けることができると思いますか？おそらく、ほとんどの方が一生は無理だと答えられると思います。これこそ

が生命保険は“魔法の力”なのです。現実は残酷で、どんなに株や貯金で資産を持とうとも、家族を守ることはでき

ません。生命保険は唯一、人が死んだ時にお金が増える商品です。唯一、生命保険だけが不幸な時に安心をご用意

できるのです。これこそが社会貢献活動と信じ、私は仕事に向かっております。結果、私が目標とし昨年達成した

MDRT には先があり、COT、 TOT と頂きは遠く、これからも学び続け、お客様のお役立ち、そして、その頂きま

で到達したいと考えております。どうぞこれからも応援をよろしくお願いいたします。 ◆閉会点鐘 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

< 卓話➊ 生田目正志 会長 > 先日、息子が口腔外科で親知らずを抜くために入院して手術をしました。いっぺんに４本

抜くということで、手術前の話ではずいぶん腫れて大変なことになると脅かしをかけられましたが、少し腫れたような感

じがあったようですが、大したことはなく、食べるにも全然痛みもなく、無事にいわきに帰って行きました 。自分は傷

口が膿んだり、傷病みする方なのですが、うちの息子は嫁に似たのか、そういう症状がなくてよかったなと思いました。 
 
< 卓話➋ 千葉政行 会員 > 新聞等でも事故をご存知だと思いますが、花月ハイランドの常務の星野さんは私が長くお付

き合いさせていただいた方でしたので、昨日、仲間５人で献花に行ってきました。スカイラインの入り口から登れないの

で、そこに献花をしてきました。すごい雪でした。捜索隊が行くまで一晩かかっておりますので、ガスを吸って亡くなっ

たのか、凍死で亡くなったのか、直接の原因はガスを吸ったことによって亡くなったということなので、医大の方で死因

を検証しているのではないかということです。以前、どこかの温泉地で同じような事故がありましたから、皆さんも十分

に注意をしてスカイラインなどは散策してください。三人のご冥福をお祈りしたいと思います。 

 

 


